

Frau Abdulahi ist ihrem Ziel einen Schritt näher – Kinder helfen Kindern

Erlös des Osterbasars der Joseph – Mendelssohn Schule in Koblenz Horchheim in Feierstunde übergeben



Am Freitag, den 23.05.2014 konnte im Rahmen einer Feierstunde Frau Abdulahi ein Scheck von 1000,- € übergeben werden.

Bei dieser erfreulichen Summe handelt es sich um den Erlös des am 04.04.2014 durchgeführten, sehr erfolgreichen, ersten Osterbasars der Joseph – Mendelssohn Grundschule in Koblenz Horchheim.

Im Vorfeld des Basars hatte sich die gesamte Schulgemeinschaft dafür ausgesprochen, einen Großteil des Erlöses aus dem Osterbasar bedürftigen Kindern zu spenden. Nach einigem Suchen wurde dann der Kontakt mit Frau Baron von der Caritas hergestellt, die sich in dieser Organisation um hilfsbedürftige Flüchtlinge kümmert. Sie stellte für uns den Kontakt zu Frau Abdulahi her.

Spendenübergabe

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa
Mittwoch, den 04. Juni 2014 um 16:22 Uhr

Frau Abdulahi ist aus Somalia geflüchtet und musste dabei ihre vier Kinder im Alter von 4 bis 8 Jahren zurücklassen, um für sie eine Zukunft in Deutschland vorzubereiten. Nun arbeitet sie daran, ihre Familie nach Deutschland ausfliegen zu lassen, was natürlich immense Kosten mit sich bringt. Hier können wir ihr nun dank der Mithilfe aller Beteiligten ein wenig Unterstützung bieten. Wenn die Familie wieder vereint ist, ist ein gemeinsames Treffen in der Grundschule geplant auf das sich alle jetzt schon riesig freuen!